

Cek Sikap Tampang Personel, Kapolresta Mataram Ingatkan Pentingnya Tugas, Kewenangan Dan Tanggung Jawab

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jul 18, 2022 - 11:40



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melakukan cek kelengkapan dan sikap tampang para personel, Senin (18/07/2022) saat mengambil Apel Pimpinan. Ini dilakukan dalam rangka penekanan dan evaluasi

selama pelaksanaan tugas dalam satu Minggu.

Dalam kesempatan itu, orang nomor satu di Polresta Mataram tersebut mengucapkan terimakasih kepada para Kabag, Kasat dan personel atas evaluasi pelaksanaan tugas baik pembinaan dan operasional.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan pentingnya tugas, wewenang, dan tanggung jawab sebagai anggota Polri melalui standar operasional prosedur yang harus dilakukan, masyarakat butuh kehadiran Polri, sehingga Kamtibmas bisa terjaga dengan baik, ucapnya.

" Laporan tidak bersifat kuantitas tapi kualitas, baik dokumentasi dan laporan kegiatan, lebih baik dilaksanakan sebentar namun bermanfaat bagi masyarakat, jadilah Polri yang bermanfaat bagi masyarakat ", tambahnya.

" Kemudian para Kabag, Kasat, Kapolsek juga wajib tidak lupa tetap melakukan pembinaan, itu prinsipnya mulai dari administrasi dari KTA, walaupun tidak bisa digital secara manual, tegasnya

" Saya akan lakukan pengecekan karena hal ini untuk mengecek kesiapsiagaan dan kelengkapan anggota serta sikap tampang personel "

Lebih lanjut dia mengatakan, kerapian dan kelengkapan saat bertugas menjadi hal paling utama dari para personel kepolisian. Mengingat mereka bertugas melayani masyarakat.

"Saya cek langsung kerapian dan sikap tampang personel Polresta Mataram. Satu persatu anggota di cek kelengkapan, kerapian serta kebersihan pribadi baik kerapian rambut, baju, baret, maupun kebersihan sepatu," tandasnya.

Menurutnya, seluruh anggota Polri dan ASN Polresta Mataram untuk selalu memperhatikan sikap tampang dan kerapian serta selalu menjaga kebersihan, tutup KBP Mustofa.(Adb)